

noticias universitarias del interior

Colegio Universitario de La Serena

El Consejo Universitario acordó, a propuesta del Decano de la Facultad de Filosofía y Educación, la creación de un Colegio Universitario en La Serena, el segundo de su tipo que se erige dentro del plan de expansión y mejoramiento de la enseñanza superior. Según declaraciones del Decano, la Facultad a su cargo tiene el personal necesario para llevar a la práctica el colegio, pero su funcionamiento depende de la prontitud con que el Gobierno proporcione los recursos suficientes para el pleno éxito de la iniciativa.

Donaciones a la Universidad de Concepción

La Fundación Kellog, de Battle Creek, ha anunciado subsidios para la Universidad de Concepción, dentro de su programa de subvenciones, donaciones y becas a diversas universidades iberoamericanas.

La Universidad ha recibido donaciones de 57.000, 40.000 y 2.500 dólares para sus escuelas de medicina, odontología y de enfermeras, respectivamente. Estos fondos están destinados a la adquisición de materiales para la restauración de equipos de enseñanza e investigación dañados por el terremoto del 21 de mayo último.

Comisión de estudios científicos

Ha funcionado durante el año en curso, una Comisión de Estudios Centralizadora y Coordinadora de los tra-

bajos científicos que se realizan en la Universidad Católica de Santiago. Preside esta Comisión el Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, don Raúl Devés y forman parte de ella el Decano de la Facultad de Tecnología, don Carlos del Solar y los profesores Hernán Ayarza, Juan de Dios Vial y Juan de Dios Vial Correa. La Comisión estudia actualmente la organización de los principales centros de ciencias de la Universidad.

Nuevo reglamento de Festival de Música chilena

Ha quedado aprobado por el Consejo Universitario el Reglamento de Festivales de Música chilena, que reemplaza al dictado mediante un decreto universitario de 1950. En él se dispone que el Instituto de Extensión Musical realizará, como hasta ahora, cada dos años dichos festivales, en los cuales podrán participar también los compositores extranjeros con residencia ininterrumpida en el país de dos años, para los compositores latinoamericanos y de cinco para los de otros países. La Junta Directiva anunciará los premios antes del 15 de enero del año en que los festivales deban efectuarse; y en este anuncio se tendrá presente la siguiente clasificación de obras: dramáticas, sinfónicas, de cámara, obras corales, obras varias menores instrumentales o corales y obras experimentales, puras o asociadas.

noticias universitarias del exterior

REPUBLICA FEDERAL ALEMANA

Construcciones universitarias

Las diversas universidades y escuelas técnicas superiores de Alemania Federal, han emprendido un vasto plan de construcción de nuevos edificios, para reemplazar muchas construcciones provisionales y ampliar sus actividades. El programa a realizarse dentro de los próximos años significará una inversión de varios cientos de millones de marcos; 250 millones invertirá la

Universidad Libre de Berlín Occidental en un período de 10 años, y 80 millones de marcos, la Universidad Técnica de esa misma ciudad. En el mismo lapso, se consultan 450 millones de marcos para las universidades e institutos superiores de la Baja Sajonia. Especial impulso recibirá la más reciente de las universidades alemanas, la del Sarre, fundada después de la guerra; actualmente construye nuevos edificios para sus Facultades de Derecho y de Ciencias Económicas, cuatro institutos de física y de química, así como 4 nuevas clínicas en el hospital de la Facultad de Medicina.